

24Jam

Kembali Menjadi Satker Dengan Pelaksanaan Anggaran Terbaik, Bapas Pangkalpinang Sabet Penghargaan

F. Firsta - PANGKALPINANG.24JAM.CO.ID

Aug 21, 2024 - 15:47



Kepala Bapas Pangkalpinang, Andriyas Dwi Pujoyanto mendapat penghargaan Peringkat 1 Satuan Kerja Berkinerja Pelaksanaan Anggaran Terbaik dengan Pagu antara 2.5 s.d.10 Miliar Rupiah dari Kepala KPPN Pangkalpinang Rafael Widiestumargianto

PANGKALPINANG - Selasa (20/8/2024) Kepala Balai Pemasarakatan (Bapas) Kelas II Pangkalpinang, Andriyas Dwi Pujoyanto menghadiri kegiatan Forum Konsultasi Publik dan Stakeholder's Day KPPN Pangkalpinang Tahun 2024 di Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Pangkalpinang.

Kepala KPPN Pangkalpinang Rafael Widiestumargianto mengatakan, diselenggarakannya kegiatan Forum Konsultasi Publik dan Stakeholder's Day KPPN Pangkalpinang Tahun 2024 bertujuan untuk mendapatkan masukan dari mitra satuan kerja KPPN Pangkalpinang sebagai penerima layanan. Sehingga dari masukan yang diterima tersebut, KPPN Pangkalpinang dapat meningkatkan layanan yang diberikan kepada mitra satuan kerja.

Dalam kesempatan tersebut Bapas Pangkalpinang kembali meraih penghargaan Peringkat 1 Satuan Kerja Berkinerja Pelaksanaan Anggaran Terbaik dengan Pagu antara 2.5 s.d.10 Miliar Rupiah.

"Alhamdulillah Bapas Pangkalpinang kembali berhasil mempertahankan dan meningkatkan kinerja yang terbukti dari penghargaan yang diperoleh" ujar Andriyas.

Lebih lanjut Andriyas menyatakan bahwa pencapaian ini merupakan buah kerja sama yang baik oleh tim tata usaha dan seluruh pegawai dalam tertib administrasi keuangan. Ia berharap penghargaan ini dapat memacu semangat dan meningkatkan kinerja petugas Bapas Pangkalpinang khususnya dalam pengelolaan Anggaran agar menjadi lebih baik lagi.

Secara Terpisah Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Kemenkumham Babel Harun Sulianto, mengapresiasi capaian tersebut. Ia juga berterima kasih kepada KPPN Pangkalpinang atas kerja sama dan sinergi yang baik dalam mendukung pelaksanaan tugas dan fungsi satuan kerjanya di bidang kinerja pelaksanaan anggaran .

"Pemberian apresiasi ini menjadi penyemangat bagi jajaran kami untuk terus meningkatkan kinerja pelaksanaan anggaran, baik di Kantor Wilayah maupun di Unit Pelaksana Teknis," ucap Harun.

Turut hadir dalam kegiatan Tersebut Kepala Divisi Administrasi Kanwil Kemenkumham Babel, Dwi Harnanto beserta Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) di Wilayah Kerja Kanwil Kemenkumham Babel.